

Modernes Transportwesen

Gemeinsam für eine hochwertige Berufskraftfahrer-Ausbildung

(ah). Im Jahr 2011 war es noch eine Vision, im letzten Sommer haben die ersten zehn Auszubildenden begonnen. Bei der Ausbildungspartnerschaft ProLKW Süderelbe haben sich sieben Unternehmen aus Logistik und Handel zusammengeschlossen, die gemeinsam die dreijährige Ausbildung zum Berufskraftfahrer anzubieten. So vielfältig wie der Beruf, so unterschiedlich ist die Ausrichtung der Betriebe: Vom Kranwagen bei Rudolf Sievers über Silofahrzeuge bei Schlichtmann sowie Spezialtransporte a la STS Seevetal bis hin zum Mineralöl-Tankwagen bei Eichhorn und Johs. Martens reicht die Palette der Fahrzeuge.

„Wir bezahlen nicht nur über



Am Tag der Logistik können sich Interessenten über die Ausbildung ausführlich informieren und moderne Fahrzeuge besichtigen

Foto: oh

Zusatzleistungen“, freut sich Detlev Dose, Geschäftsführer von ProLKW-Mitglied STS - Sprinter Transport Service. Durch die unterschiedliche Aus-

Kooperation während der Lehre mehrere Betriebe kennen. „Ziel der Ausbildungspartnerschaft ist auch die Schaffung eines wohnortnahen Schulstandorts

Deuse Transporte.

Unterstützt von der Agentur für Arbeit, der Industrie- und Handelskammer Lüneburg, dem Gesamtverband Verkehrsgewerbe Niedersachsen und der Süderelbe AG werben die Unternehmen gemeinsam für mehr Berufskraftfahrer. Höhepunkt ist der bereits zum dritten Mal stattfindende „Tag der Logistik“ am 18. April. Auf dem Gelände der STS - Sprinter Transport Service im Gewerbepark Seevetal-Bekkedorf können moderne Fahrzeuge besichtigt und das Seevetaler Warenhotel erkundet werden.

Es winken insgesamt 20 Ausbildungsplätze für Berufskraftfahrer, Fachkräfte für Lagerlogistik sowie Speditions- und Großhan-